
第９３５号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１３年 ６月 ６日

ＮＯ ９３５

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会６月定例会

６ 月 １ ０ 日 に 開 会
一般質問は６月１２日～１４日

６月４日、井原市議会議会運営委員会（森下委員
長）が開かれ、井原市議会６月定例会の日程を協議
し、６月１０日に開会、６月２４日までの１５日間
とすることを決めました。 一般質問は６月１２日、
１３日、１４日の３日間で１５議員が質問すること
になっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

佐藤 豊議員

１．第２期 特定健康診査等実施計画のスタートに
あたり

２．障害者優先調達推進法について
３．空き家対策条例について
４．サル害対策について

上野 安是議員

１．井原市における公共施設マネジメント（ファシ
リティマネジメント）について

２．ごみ集積所のバリアフリー化について

西村慎次郎議員

１．井原市第６次総合計画後期基本計画の実施について

２．井原市マスコットキャラクター「でんちゅうく
ん」について

河合 謙治議員

１．市立高等学校の新校舎建設について
２．商業ビル（旧ポニー）について
３．市道側溝ぶたについて

荒木 謙二議員

１．平成２５年度 井原市経済・雇用対策事業につ
いて

坊野 公治議員 >>>

１２日の一般質問

>>>
１．井原市経済・雇用対策事業について
２．地場産業職業訓練センターを設置してはどうか
３．定住促進について

柳井 一徳議員

１．鳥獣被害防止対策について

三宅 文雄議員

１．青少年の社会参加について
２．本年度の教育行政重点施策の新規事業について

井口 勇議員

１．美星地域への保育所の整備について
２．鬼ヶ嶽温泉の現状と今後の見通し・課題について

大鳴 二郎議員

１．保育所の開設について
２．井原市立美星国保診療所の新築について

森本 典夫議員
１．その後「まる三重ホカクン」作戦の調査・研究

は進んでいますか
平成２４年１２月議会で、イノシシ、サルなどの

捕獲で、三重県が実施している「まる三重ホカクン」
作戦を導入してはどうですかと提言しました。いま
だに多くの方が被害を受けており、何とかしてほし
いという強い訴えがあります。

あれから半年が経過しました。調査・研究は進ん
でいますか。
２．井原市文化財保護審議会委員の増員をしてはど

うですか
井原市文化財保護審議会委員は、地域の文化財等

に精通された人材が、小学校区単位に最低でも１名
はおられるというのが理想だと考えます。

しかし、現在、井原市文化財保護審議会委員は１
６名で、地域的には、旧井原市内の委員の全体に占
める割合は低いようです。

今後、市内のそれぞれの地域をカバーできるよう
な人材の配置を進めるべきだと考えます。条例では、
委員の数は２０名以内と定めています。したがって
当面、委員を４名増員してはどうですか。
３．市内全域の通学路の安全確保は十分ですか

全国的には通学路での死亡事故等が発生し、国土
交通省は各自治体に通学路 ２面左上へつづく

１４日の一般質問

１３日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　要

6月10日 月 開　会　市長の提案説明等

１１日 火 休　　　会

１２日 水
一般質問（佐藤、上野、西村、河合、荒
木の５議員）

１３日 木
一般質問（坊野、柳井、三宅、井口、大
鳴の５議員）

１４日 金
一般質問（森本、藤原浩司、惣台、西
田、簀戸の５議員）

休　　　会

１７日 月
議案審議、採決　補正予算質疑、委員
会付託　請願・陳情　委員会付託
（予算決算委員会）

１８日 火 休　　　会  （建設水道委員会）

１９日 水 休　　　会  （市民福祉委員会）

２０日 木 休　　　会  （総務文教委員会）

休　　　会

２４日 月
議案（ 条例、補正予算、請願等）委員
長報告、審議、採決
閉会　　（議会運営委員会）

平成２５年６月市議会定例会日程

１５日、１６日

２１日～２３日

第９３５号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙３,４００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

１面右下よりつづく
の危険箇所の調査・報告と改良を求めています。市
内の通学路の危険箇所は５０数件だそうですが、こ
れらの対策をどう立てておられますか。

具体的な改良として、稲倉小学校の通学路で、宮
ノ端交差点以西の箇所への通学路新設の強い要望が
あります。早急に新設すべきではないですか。
４．大人に対する風疹の予防接種費用の助成をして

はどうですか
いま全国で風疹が爆発的に流行しています。特に

妊婦が罹った場合は、胎児への影響が指摘されてい
ます。大人に対する予防接種費用の助成を直ちに実
施してはどうですか。
５．市内の小・中学校の体育館の屋根の塗装と補修

を。また、照明を発光ダイオード（ＬＥＤ）に
切り替えてはどうですか

市内の小・中学校の体育館の屋根が、かなり傷ん
でいる所があります。全体を総点検し、塗装や補修
の必要な所は早く手を打つべきではないでしょうか。

また、現在の照明を寿命が長く交換費用の削減に
なる発光ダイオード（ＬＥＤ）に切り替えてはどう
ですか。
６．住民票の写しなどの自動交付機の充実・改善を

してはどうですか
井原市の自動交付機では「住民票の写し」と「印

鑑登録証明書」だけしか交付されません。お隣の笠
岡市では、「所得証明書」「固定資産評価証明書」
「軽自動車税納税証明書」も交付されています。

井原市でも笠岡市が交付している証明書の交付が
できるよう、充実・改善してはどうですか。
７．「井原青果（有）」廃業に伴い、農業・農家を

守る観点から何らかの施策を講じてはどうです
か

昭和通りにあった「井原青果（有）」が廃業し、
ここへ出荷していた農家の方が非常に困っており、
市として何らかの手を打ってほしいという声を聴き
ます。

農業や農家を守るという観点は非常に大事だと考
えます。何らかの施策を講じ、農家の方が細々とで
も、野菜や果物作りが続けられるような条件整備を
してはどうですか。
８．避難場所での水の確保は十分でしょうか

市内には避難場所がたくさん指定されています。
その中で学校や利用度の高い大きな公園等での水の
確保は十分だと考えます。しかし、それ以外の避難
場所では、多くの避難者を賄うだけの十分な水の確
保はできるのでしょうか。

避難場所の総点検を行い、非常時に十分な水の確
保ができない避難場所があれば、改善する必要があ
るのではないでしょうか。
９．若年勤労者世帯に家賃の一部を補助してはどう

ですか
若年層の定住化を促進し、市に活力を生 >>>

>>> みだすため、市内の民間賃貸住宅に入居す
る若年勤労者世帯に対し、家賃の一部を補助しては
どうですか。

藤原 浩司議員

１．市立高校、定時制教育について
２．市職員の処遇等について
３．井原市再生可能エネルギー推進ビジョン等について

惣台 己吉議員

１．子育て支援について
２．スポーツふれあい交流事

業「夢の教室」について

西田 久志議員

１．放課後児童クラブについて
２．井原市住宅リフォーム補助制度について

簀戸 利昭議員

１．県道高山芳井線の早期開通を
２．公共交通空白地域の早期解消を


